

44. Jahresbericht 2006 der Männerriege Leutwil zu Handen TV Generalversammlung vom 23. Februar 2007 (Leiterbericht an Stelle von Franz Gloor und Ueli Bolliger)

Das Fischessen im Café Hallenbad in Seon war unser 1. Anlass in diesem Vereinsjahr. Wir wurden von Ueli und seinem Team das 2. Mal verwöhnt. Es nahmen 10 Männerriegler und 6 Gäste daran teil.

GV TV Freitag 10. Februar. Dort wurden die neuen Statuten vorgestellt und verteilt. Ich habe mich entschuldigt, (Ortsabwesend).

Der 2. Anlass im Jahresprogramm währe das Skiweekend gewesen in Blatten (2 Tage) oberhalb Brig im Wallis. Leider nahm kein Männerriegler daran teil.

Am Samstag, 4. März fand der Musikabend in der MZH statt. Die Trachtengruppe tanzte zusammen mit den Männerriegler und die Musikgesellschaft spielt life dazu.

Das Jassen organisiert von Damenturnverein wurde dieses Jahr 2 x durchgeführt (Frühling und Herbst) in der MZH. Es nahmen etwelche Riegenmitglieder daran teil.

Samstag 8. April: Mit dem 2. Teil Grenzumfang konnte das kleine OK unter der Leitung von unserem Gemeindeammann und Riegenmitglied Walter sowie die beiden Ueli und Peter einen tollen Erfolg verzeichnen. Diese Jahr war das Wetter besser und somit hatte es mehr Teilnehmer als das 1. Mal (30 Personen). Wir durften sie in der Waldhütte wieder mit einer Wurst und einem Getränk beschenken. Der Wein floss und das Kaffeegrenzumfang wurde viel konsumiert.

Am Dienstag 18. April Orientierungsversammlung TV-MR. Vor dieser Versammlung wurde jedem Männerriegler die aktuellen Statuten per Post zugestellt. An dieser Versammlung wurde uns klar, was die neuen Statuten für unsere Riege bedeuten. Anlässlich unserer vorgängigen Sitzung gleichentags waren wir uns **alle** einig, was wir aufgrund der neuen Statuten unternehmen, es sei den der TV zeige sich bereit, gewisse Statuten-Korrekturen vorzunehmen, was sich jedoch als Trugschluss erwies. Anwesend 12 MR (Entschuldigt 2 Nichtentschuldigt 3)

Donnerstag 2. Mai fand der Auffahrtsausmarsch statt. Leider ohne Teilnahme von unserer Riege. Wir möchten trotzdem dem TV als Organisator danken.

Am Freitag, 5. Mai fand in Reinach bei zu teils strömendem Regen die Frühjahrszusammenkunft der Männerturner Kreis Kulm statt. Leider nahmen am Wettkampf nur Franz, Erich und ich teil und anschliessend am Hock Kurt. Franz wurde durch seinen Wettkampfgeist belohnt und durfte in den vorderen Rängen ein Preis mit nach Hause nehmen.

Am Donnerstag 11. Mai fand die nächste Versammlung statt. Die Männerriege besprach den 18. April. Wir entschieden mit 14 Stimmen einen eigen Weg zu gehen und einen Männer-Turn-Verein zu Gründen.

Mit einem schreiben teilten wir es etwas spät dem TV Vorstand mit (Datum des Schreibens ist 23. Oktober, erhalten hat s der TV Präsident am 25. Oktober).

Am Donnerstag, 8. Juni leitete Franz das letzte turnen unser Riege in der Turnhalle. Am Dienstag-Morgen, 20. Juni ist unser Kamerad und Oberturner Franz Gloor mit 58 Jahren friedlich eingeschlafen. Wir haben mit Franz einen guten Kameraden und unser Oberturner verloren. Wir alle vermissen ihn sehr. (Besonders ich hatte grosse Mühe mit diesem Todesfall Franz war für mich ein guter Kollege).

Sommerprogramm, für Donnerstage:

20. Juli kleine Abendwanderung mit Wirtschaftsbesuch in der Wandfluh.

27. Juli, währe Minigolf vorgesehen gewesen. Leider viel dies ins Wasser (Regen). Wir entschieden uns im Rest. Homberg eine klein Imbiss einzunehmen und anschliessend wurde ein alter Männerriegler-Brauch aufgelebt, es wurde ein 6er Jass gespielt.

03. August wurden wir von unserem Kamerad Armand Gehrig und seinem Käthi bei ihnen zu Hause verwöhnt. Herzliche Dank.

10. August, verwöhnte uns Kurt Bertschi beim grossen Chemine bei der Waldhütte. Anlässlich von seinem 75. Geburtstag. Herzliche Gratulation und besten Dank.

Vom Donnerstag 17. August übernahm unser ehemaliger Oberturner und Kamerad Ueli Bolliger, 50 das turnen. Möchte ihm für diese Zusage recht herzlich danken. Für diesen spontanen Schritt.
(Vom Donnerstag 15. Juni bis am 17. August hat wir kein turnen mehr.)

Die Turnfahrt vom 15. + 16. September führte uns ins Haslital. Ueli und Kurt haben ein reichhaltige Programm zusammengestellt. (Reisebericht und Fotos liegen vor).

Sonntag, 24. September fand die Veteranenlandsgemeinde als Jubiläumsveranstaltung (75. Landsgemeinde) in Mellingen statt. Dor wurde Kurt Bertschi (75.Jahre) geehrt.

Am 26. Oktober fand die nächste gemeinsame Vorstandssitzung TV/MR statt. Dort wurde die von uns eingereichten Punkte im Schreiben Loslösung MR vom TV Leutwil diskutiert. Der TV-Vorstand übergab uns ein Schreiben, in welchem er uns vorschlug, die unselbständige in eine selbständige Riege umzuwandeln. Wir 3 waren sehr erstaunt dass es plötzlich ging. Dort erfuhren wir auch offiziell, dass der Turnerabend verschoben wurde auf den 16. Dezember. Die Männerriege wird eine Reigen aufführen und bei den Vorbereitungsarbeiten sowie in der Küche als Helfer vertreten sein. Wir einigten uns und beschlossen den Jahresschlusschock auf den Dienstag, 19. Dezember zu verschieben und durchzuführen. Die Auslagen ohne Hüttenmiete konnten wir dem TV als Rechnung stellen. Somit war dieser Anlass für alle gratis. Herzlichen Dank dem TV.

Am 3. November fand die Jahres-Hauptversammlung von der Männerturnvereinigung Kreis Kulm in Unterkulm statt. Bei Speis und Trank und einem Lotto wurden wir bei ihnen verwöhnt. Es nahmen 6 Riegenmitglieder teil.

Am 11. November fand die Kant. DV in Schinznach Dorf statt, an welcher unser Kassier als einziger delegierter von unseren turnenden Vereinen teilnahm.

Am 13. November fand die nächste Sitzung von der Riege statt anwesend 11 . Dort machten wir „Nägel mit Köpfen“, indem wir einstimmig beschlossen eine selbständige Riege zu gründen. Wir listeten bei verschiedenen Punkten der neuen Statuten des TV Änderungsvorschläge auf sodass sie analog aktuellsten Statuten eines TV unseres Turnkreises lauteten, bei welchem die MR ebenfalls selbständig wurde. Dies wurde dem TV termingerecht bis 15. 11. schriftlich mitgeteilt. Leider blieb ein Echo des TV bis zum jetzigen Datum (5. Jan. 07) aus !
Es wird sich sicher zum guten wenden und wir werden sicher eine Lösung finden.

Am 9. Dezember durfte unsere Riege am 1. Weihnachtsmarkt in Leutwil die Kaffeestube in eigener Regie führen. Bei Wind Regen (2 Pavions) leider nicht wasserdicht, wurden mit Blachen überdacht und der Innenraum war kalt. Nicht so toll. Wir beschlossen nach Absprache mit dem Organisator am Abend uns ins Foyer zu verschieben. Dort hatten wir alle Hände voll zu tun und die Gäste entschlossen sich zu bleiben bis nach Mitternacht. Somit wurde es für uns doch noch ein gelungener Anlass. Herzlich Dank allen Helfern.

Am Samstag 16. Dezember fand der Turnerabend in der MZH statt. Wir waren mit einem Reigen auf der Bühne vertreten. Mit alten Kleidern und alten Heugabeln führten wir mit der Musik „Resi i holdi mit dem Traktor ab“ diesen gelungen Reigen auf. Einstudiert hat in Ueli, 50 mit uns. Als Resi auf der Bühne mit einem Mini-Traktor war meine Frau Marianne. Dieser Ulk-Reigen gefiel dem Publikum sehr.

Mit den beiden Anlässen Turnerabend und Jahresschlusschock schlossen wir unser Vereinsjahr 06 ab. Möchte allen Riegenmitglieder für die tatkräftige Unterstützung recht herzlich danken, ob bei einer Organisation oder als Helfer. Unter unserem Motto „zusammen sind wir stark“.
Danken möchte ich dem TV für sein Verständnis.
Wünsche allen für die Zukunft alles Gute, gute Gesundheit und gute Kameradschaft.

Verfasser:



Obmann: Heiri Merz